

Handballer qualifizieren sich für Südhessenentscheid in Bensheim

Die Schulmannschaft der **Handball Löwen der Joachim-Schumann-Schule Wettkampfklasse IV** gewann den diesjährigen Schulamtsentscheid Stadt Darmstadt/Landkreis Darmstadt Dieburg.

Nach drei Jahren Pause fand das Jugend-trainiert-für-Olympia-Turnier erstmalig wieder statt. In einem hochklassigen Turnier gewannen die jungen Babenhäuser am Ende verdient und setzten sich dabei verlustpunktfrei gegen starke Gegner aus Groß-Umstadt, Ober-Ramstadt und Dieburg durch.



WK IV 2022-23 Team 1



WK IV 2022-23 Team 2

Damit qualifizierte sich das Team für die nächste Runde, dem Regionalentscheid Südhessen in Bensheim. Dort treffen sie in ihrer Gruppe auf die Teams des Gymnasiums Eltville, der AKG Bensheim und der MTS Hofheim.

In der zweiten Gruppe kämpfen um den Einzug in das Halbfinale das Gymnasium Michelstadt, der Weingartenschule Kriftel, der Elly-Heuss Schule Wiesbaden und der Goetheschule Dieburg.

Für die Löwen der JSS traten an: Sam, Lasse, Drilon, Ruben, Jonas, Noah, Johann, Onno, Eliah und Leo. Betreut wurde die Mannschaft von Jan Willand.